

## 笑顔の新成人が集う



市内の今年度の新成人は819人(男性417人、女性402人)で、1月14日、成人式会場の八潮メセナには、晴れて大人の仲間入りをした大勢の新成人が笑顔で集いました。

成人式は、今年も成人の皆さんが自ら企画して開催し、式典やお楽しみ抽選会のほか、今回は八潮中出身の新成人で、音楽大学に通う泉山大介さんのマリンバ演奏が披露され、会場から拍手喝采を受けていました。

## 新春を迎える音色



1月6日、恒例の「第15回新春メセナロビーコンサート古典音楽の集い『慶』」が開催されました。この会は、雅の会(代表芳村金紫さん)の皆さんとその指導を受けている子どもたちも長唄を披露しています。今回は、古典音楽と語りのコラボレーションで「つるのおんがえし」が披露され、来場者は「音楽と語りの効果でその情景が見えるようですね」と感想を話してくれました。

# いきいきやしお写真館

## 白熱したレースが展開されました



八潮中学校(中学男子クラス4位)



八潮高等学校(女子クラス3位)

1月27日、「第43回市内一周駅伝大会」が開催されました。今年の大会には、昨年より11チーム多い73チームが参加し、また好天にも恵まれ、白熱したレースが6区間19.7キロメートルで展開されました。沿道の皆さん、ご声援ありがとうございました。【高校・一般クラス】(38チーム)優勝=K・A・D、準優勝=柏日体高等学校、第3位=NANKUL 【中学男子クラス】(23チーム)優勝=野田市立南部中学校、準優勝=松戸市立第一中学校、第3位=新松戸北中A 【女子クラス】(12チーム)優勝=松戸市3年チーム、準優勝=坂川清流クラブ、第3位=八潮高等学校

## 今年はどうな年? 八潮の弓ぶち行事

八潮の1月の伝統行事には、市の文化財でもある木曾根氷川神社(毎年15日に近い日曜日)、鶴ヶ曾根上久伊豆神社(毎年20日)、鶴ヶ曾根下久伊豆神社(毎年20日)の3つの「弓ぶち(オビシヤ)」があります。

今年も天候に恵まれた中、各神社の氏子の皆さんにより「弓ぶち」が開催され、それぞれその年の「吉凶」を占いました。



木曾根氷川神社



鶴ヶ曾根下久伊豆神社



鶴ヶ曾根上久伊豆神社